
                                     
 
 
 

Portogruaro. Domenica e lunedì il ballottaggio  

«Centrale a biomasse» E’ scontro tra candidati  

                                                                                                                      
 VENERDÌ 19 GIUGNO 2009 

 PORTOGRUARO.                                                                                                                  

«Il centrodestra esce allo scoperto, vogliono realizzare una centrale a biomasse».     

«Che si informino, la giunta di sinistra di Fossalta ha già approvato un impianto molto più 

grande di quello a cui il centrosinistra si è opposto». Il comitato elettorale del sindaco 

Antonio Bertoncello accusa il candidato Angelo Tabaro per i contenuti di una sua lettera 

inviata ai coltivatori diretti di Portogruaro, nel quale si legge come: «...per il mais si potrà 

pensare anche a costruire un nuovo impianto di essiccazione di produzione di 

Bioenergia...» Il centrodestra esce finalmente allo scoperto - commentano dal comitato -, 

dica il candidato Tabaro dove vuole realizzare la centrale a biomasse.                               

A Summaga? A Lugugnana? A Pradipozzo? Dove? Noi abbiamo scelto di contrastare 

l’apertura della centrale a biomasse a Summaga, in quanto, così come già esposto 

nell’ordine del giorno votato dal Consiglio Comunale il 16 aprile 2009, nell’area risultano 

già presenti insediamenti quali depositi di gas, lavorazioni di materie plastiche e di 

stoccaggio di materie infiammabili, lavorazioni dei rifiuti e dal punto di vista occupazionale 

tale insediamento non comporta di fatto benefici significativi, oltre che risultare negativo in 

termini ambientali». «Una delle grandi problematiche dei nostri agricoltori - spiega Tabaro 

- è il condizionamento del prezzo del mais, un impianto di produzione di energia 

potrebbe essere una soluzione per valorizzare il prodotto.                                             

Solo per chi non conosce a fondo la materia un tale impianto è inquinante, si tratta di 

combustione naturale. Proprio la giunta di sinistra della vicina Fossalta ha detto sì ad un 

impianto all’interno della fabbrica Zignago».  (Stefano Zadro)  
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